

## ABSTRAK

Sejalan dengan pertumbuhan ekonomi yang pesat mengakibatkan perubahan-perubahan yang sangat signifikan dalam dunia bisnis. Dalam dunia bisnis diperlukan langkah-langkah yang cepat dalam menyikapi keadaan ataupun peluang yang ada. Salah satu langkah yang diambil dapat berupa penggabungan usaha. Penggabungan yang dimaksud adalah akuisisi, karena akuisisi adalah bagian dari penggabungan usaha dan akuisisi juga banyak dijalani oleh perusahaan-perusahaan besar. Akuisisi telah menjadi topik populer dalam beberapa tahun terakhir ini. Aktivitas akuisisi semakin meningkat seiring dengan intensnya perkembangan ekonomi yang semakin mengglobal.

Di Indonesia akuisisi menunjukkan peningkatan yang cukup signifikan dari tahun ke tahun. Dari sisi keuangan perusahaan, akuisisi adalah salah satu bentuk keputusan investasi jangka panjang yang harus dianalisis dari aspek kelayakan bisnisnya. Sementara itu dari prespektif manajemen strategi, akuisisi adalah salah satu alternatif strategi pertumbuhan melalui jalur eksternal untuk mencapai tujuan perusahaan.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengkaji dan mentelaah kinerja suatu perusahaan setelah diakuisisi dari sudut pandang perusahaan yang diakuisisi. Sebagai subyek Penelitiannya adalah PT Aqua Golden Mississippi Tbk dan PT Ades Waters Indonesia Tbk mengingat PT Aqua Golden Mississippi Tbk adalah produsen air mineral terbesar di Indonesia dan telah diakuisisi oleh Danone Groupe dan PT Ades Waters Indonesia Tbk yang telah diakuisisi oleh Coca-cola Company yang keduanya diakuisisi antara tahun 2000 sampai 2001. Penelitian ini menggunakan analisis rasio untuk mengukur suatu akuisisi diantaranya adalah *Return on Assets (ROA)*, *Return On Equity (ROE)*, dan *Earning Per Share (EPS)*.

Setelah dilakukan penelitian maka didapatkan hasil bahwa pada PT Aqua Golden Mississippi Tbk telah terjadi penurunan ROA, ROE, dan EPS pada tahun 2003, namun terjadi peningkatan pada tahun 2004. sedangkan pada PT Ades Waters Indonesia Tbk telah terjadi penurunan yang sangat drastis terhadap ROA, ROE, dan EPS pada tahun 2004 sampai mencapai minus ”-”.

Dari perhitungan tersebut dapat disimpulkan bahwa kinerja keuangan PT Aqua Golden Mississippi Tbk baik setelah diakuisisi karena menunjukkan kecenderungan untuk naik. Sedangkan kinerja keuangan PT Ades Waters Indonesia Tbk semakin buruk setelah diakuisisi karena menunjukkan kecenderungan yang semakin menurun.

Hendaknya perusahaan mengelola aset, modal, dan pasarnya dengan baik. Terutama pada penjualannya karena jika penjualannya semakin baik maka akan berdampak baik pula terhadap laba yang akan diperoleh. Laba yang diperoleh akan menjadi ukuran kinerja perusahaan sehingga menjadi daya tarik bagi investor untuk menanamkan modalnya atau berinvestasi.